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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N

E=Seduta:  ordinaria

o33

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  31/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

H               delmesedi¥W`°amo"q  alleore  À°/ZS~               inpaiemo,neiia
sala Consiliare della S£d£ Circoscrizionale  sita in via F.sco  La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,
coJìio3a;ooanoTe:

Dal  verbale  della  seduta,  a
7

i_norpT.e  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                           n°

momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
compos,to di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino
\+`fé%```

I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni \ *
3 Bruschetta Saùerio %
4 Gulemi Andrea ¥`
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe y\
8 Rappa Giovanna _X, #,
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco *+

TOTALE No ¥ #?



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  31/01/2019

Dato atto che lo  stesso è c_9rrQ¢atg de|_pa~re.re di_±gg_91ari_t_à t?_cnis.a` prgscrittp _dall 'al_1L4e_l_l.? _L:_R_.  48_/.19~91.:
su-c-cèàsivariènte sos`ti`tuito daii'art. i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,   n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori
iE`._,  'EH.-,`.   R'    '

Presenti               no #

Votanti                no ¥

Voti favorevo|i  n°

Astenuti             no /
^

Voti contrari

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  31/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COIVIUNE  DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  t
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 31/01/2019

L'anno 2019 il giomo trentuno_ del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palermo, nella sala

delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via  Francesco  La  Colla  n.°

48/52,  si  è  riunito  il  Consiglio  Circoscrizionale  della  Terza  Circoscrizione,  convocato  a
*

noma delle vigenti nome  statutarie  e regolamentari,  dal Presidente,  con avviso prot.  n.°

30163 del  15/01/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino  Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  8,30, `apre la seduta e procede  alla chiama dell'appello:  risultano,

pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Prester,  Quartararo,

Rappa, Santangelo, Tarantino e ,Terranova. Risultano presenti 9 Consig]ieri.

Verificata la presenza  del quorum  strutturale  per la validità della  seduta,  il Presidente

pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri Prester, Rappa e

Terranova. La `nomina dei suddeti scrutatori è approvata all'manimità dei presenti.

11  Presidente  passa  alla`  trattazione  del  1  punto  all'O.d.G.,  ovvero   "Com#7?J.cc}zJ.073J.  c7c/

Presjc7e7?/e ",  con la lettura delle seguenti:
\

•    Mail proveniente dell'Azienda AMAT, Prot. n.° 75772 del 30/01/2019, avente per
'.   oggetto  "Richiesta  navetta per le vie Aloi e Falsomiele", c;on cuì st co"mica. che

l'ampliamento del servizio non può accolto, a causa dei limitati finanziamenti da

parte dell ' amministrazione comunale.

•    Mail proveniente dall'Uffico Autonomo al Consiglio Còmunale U.Q. Istituzionale,

aNe"e per oggefto "Integrazione awi`so di convocazione di Consiglio Comunale" ,

Prot. n.°  13109 /Cons.  dell'801/2019.

-   A11e ore 8,55 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 10 Consiglieri.

Si prosegue con la   lettura di alcune richieste da parte dei Consiglieri al Présidente, per

poi inoltrarli alle aziende competenti:

•    CC4°   So||ecito  richjesta  ripristino  fùnzionamento  illuminazione  pubblica  in  Via

4nc7recz Co§Jcz ",  a fima del Presidente Antonino Santangelo;



•    CC4P  Sol|ecito richiesta riposizionamento  cordolo marciapiedj  ,Piazzale Maria SS.

di Pompei,  di frortie la scuola media statale Piersanti Mattarella,  adiacente Via

G%r.cJo Rossc7 "  ",  a fima del Presidente Antorino Santangelo;

•     ``1°   Sollecito  richiesta  urgente  diserbo  in  via  Teodoro  Moneta",   ai  Frrrrra  deÀ

Presidente Antonino Santangelo.

Alle   ore  9,03   entra  l'Ing.   Mario  Butera,   Presidente   dell'Azienda  AMG,   giusta

convocazione della Presidenza, prot. n.°  50932 del 22/01/2019.

11  Presidente,  concluse  le  fomalità  di  rito,  procede  a  sintetizzare  le  motivazioni  che

hamo  indotto  il  Consiglio  a  richiedere  il    conflonto  perché  si  vuole-  capire  come  si  sta

procedendo   per   il   fiituro,   visti   i   malfimzionamenti   persistenti,   malgrado   le   molte

segnalazioni, richieste e mozioni.

L'Ing.  Butera  spiega  che  ritiene  un  dovere  istituzionale,  da  parte  sua,  incontrare  le

circoscrizioni,  per avere  sia un dialogo  che un riscontro.  E'  necessario premettere  che  gli

impianti sono vecchi, e la vita media di un impianto dua in media 15/20 anni.  Sul mercato

non si trovano più nemmeno i pezzi di ricambio necessari per coritinuare a farli fimzionare

quando alcuni si rompono e 1'unica regione che ancora li ripara è 1'Emilia Romagna, per cui

i  tempi  si  allungano  enomemente.  Altro  discorso  riguarda  il  contratto  di  servizio  che

prevede  soltahto la manutenzione ordinaria, mentre tutto quanto riguarda la manutenzione

straordinaria,  ffa cui  anche  i pali,  le  cabine,  etc.,  è  oggetto  di nùovo  preventivo  da parte

dell'AMG  che  va  approvató  dal  Consiglio  Comunale,  se  ci  sono  le  risorse  economiche.

Inoltre  anche  il  personale  è  anziano  e  scarso  (30  unità  per  l'intera  ciùà  destinate  alle

riparaz'ioni).   Dal   1°   Gennaio  ha  istituito  un  servizio  per  ricevere  le   segnalazioni  dei

malfimzionamenti. E' necessario cambiare dunque il contratto di servizio e avviare un piano

di aggiomamento tecnologico degli impianti.  L'AMG deve  strutturare un progetto,  farselo

finanziare in banca e poi il Consiglio Comunale  deve sempre  approvarlo., Altra  soluzione

potrebbe essere affidare la rete  ai privati , come è avvenuto a Milano.

11 Consigliere Terranova chiede se ci siano nuovi progeti per impianti fimzionanti a led.

11 Pr`esidente Butera risponde che, nonostante sia una tecnologia omai consolidata, non ci

sono attualmente progetti a led.

11 Consigliere Gulemi evidenzia che si è consapevoli che, non avendo risorse, è difficile

intervenire ma occorre fare un punto sulla gestione del centralino dell'azienda in quanto non
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gestisce  le  segnalazioni:  basti  dire  che,  per ritervenire  su un palo  pericolante,  ha  dovuto

chiamare i vigili ubani. h`riù.
11  Consigliere Tarantino  domanda perché  si eambìno i pali  di tutta una via nello  stesso

momento, lasciando la via al buio, e non si vadano cambiando a poco a poco, facendo riche

in modo che la spesa non risulti insostenibile.  In via Paratore è stato fatto un intervento di

dismissione dei pali in modo radicale, lasciando la via completamente al buio.

L'Ing.   Butera  risponde  che  o  va  cambiato  il  contratto  di  servizio  oppure  un'altra

possibilità  è  quella  di  privatizzare  la  rete,  in  quanto  l'Azienda,    al  momento,  non  può

intervenire  sulla manutenzione straordinaria.  Attualmente l'AMG ha in carico alti servizi

oltre all'illuminazione pubblica quali, per esempio, la metanizzazione della città, ma per il

gas vi è 1'Autorità  per 1'Energia che regola il mercato ed il sistema di distribuzione.

11  Consigliere Quqrtararo  chiede  se nei   nuovi impianti fmanziati  dai Fondi FAS  ve ne

siano previsti alcuni. inella Terza Circoscrizione.  Invita il Presidente a vigilare,  affi`nché  si

rispetti  un crono-programma degli interventi, poiché accade che un impianto di Via Oreto

resti  spento  per  quasi    due  anni  perché  il  trasfomatore  deve  es'sere    riparato  in  Emilia

Romagna  e  quando  arriva,   su  suggerimento  di  qualche  Consigliere   Comunale,   viene

montato in Lm'altra via.

L'ing. Butéra replica che per la Terza Circoscrizione non esistono progetti finanziati dai

Fondi FAS, in quanto solo le coste Nord e Sud verranno fmanziatè dai fondi FAS e tuti i

siti rientrano nel territorio della Seconda Circoscrizione.
\\

11 Consigliere llardi chiede come mai l'azienda non metta a disposizione una squadra per

eseguire piccoli lavoretti, quali, ad esempio, la sostituzione delle lampade, attuando il tanto

auspicato decentramento.

L'Ing  Butera  ribatte  che  la  città  è  stata  suddivisa    in  quattro  zone` ma  che  1'Azienda

dispone di un numero esiguo di personale specializzato.

11     Consigliere     llardi     fa     presente     che     la     periferia     è     sempre     dimenticata

dall'ammiiiistrazione mentre il centro storico viene rivalutato.
-    L'Ing.  Butera replica che il centro  storico dispone di impianti completamente nuovi,  in

quanto fmanziati dai Fondi FAS.

11  Consigliere  Prester  comunica  che,  in  Via  Augusto  Elia,  hanno  installato  un  palo  a

ridosso di un balcone, per cui viene facile ai ladri introdusi in casa,  come è già accaduto.

Per ovviare  a tale problematica   è  stata messa una piccola griglia.  Chiede  se  sia possibile
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mettere una griglia più   grande. Altra segnalazione è che in Via Francesco Perez, nel tratto

compreso tra Via Mendola e Via Paolo Emiliani Giudici, vive un ragazzo dializzato che, al

ritomo della terapia, a causa dell'oscurità, incontra difficoltà a scendere dall'autoambulanza.

L'Ing.  Butera  risponde  che  gli  impianti  di  Via  Augusto  Elia'non  sono  ancora  stati

consegnati   all'AMG e sono ancora alla ditta che ha eseguito i lavori, per 1'altro problema

prende un impegno.

11  Consigliere  Bqischetta  "ole  porre  1'attenzione  sulla  problematica  di  Via  Sidney

Sonnino, dove, il 24 maggio dell'anno scorso, sono stati tolti  tutti i pali e, ancora oggi, non

sono sostituiti.

L'Ing.  Butera replica  che,  se  i pali  sono  a rischio  cadute,  si  devono  eliminare,  poiché
\

1'eliminazione dipende dalle condizioni in cui è la sezione del palo.

11 Presidente alle ore  10,20, in assenza di ulteriori interventi chiu

11 Segretario

\§anta Sciurba

t±--\€LL`

11 Pres

la seduta.

dente



letto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO

~`_ L+   ,`<.`-(

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia de,lla presente deliberazione è stata pubblicata a]l'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia de]la presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

suòcessivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubbhcazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensì del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


